

# Geringere Kosten für Erschließung

Abrechnung für Felsenkellerstraße

**BURGBERNHEIM (cs) – Mit geringeren Kosten als aufgrund der Vergabesumme angenommen, ging die Erschließung der Felsenkellerstraße einher. Inklusive der Nebenkosten, Beleuchtung und Begrünung betragen die Ausgaben rund 682 500 Euro.**

Für die reine Erschließungsmaßnahme war von 673 000 Euro ausgegangen worden, tatsächlich lagen die Kosten um rund 78 500 Euro niedriger. Nicht nur für den städtischen Etat, sondern auch die Anwohner bedeutet die Gesamtsumme eine finanzielle Erleichterung. Zumal die einzigen während der Maßnahme auftretenden Schwierigkeiten auf den westlichen Bereich der Ringstraße begrenzt blieben. Die Kosten für die dort angelegten Parkplätze wurden aber nicht umgelegt, betonte Bürgermeister Matthias Schwarz in der jüngsten Stadtrats-Sitzung. Wie berichtet hatte der verschlammte Untergrund ausgebaggert werden müssen.